

L'EAC atteint des accords avant les négociations sur l'union monétaire

Arrib News, 21/01/2011 – Source Xinhua L'équipe d'experts techniques dirigeant le processus visant à établir l'Union monétaire est-africain (UEMA) a conclu sa réunion vendredi avec des accords sur le calendrier des activités et la méthodologie de travail, ouvrant la voie au lancement des négociations sur le Protocole de l'Union monétaire. Dans un communiqué, le Secrétaire de la Communauté des Etats de l'Afrique de l'Est de libre échange (East african community, EAC) a déclaré que les experts, constitués en un groupe de travail de haut niveau, négocieront le Protocole pour l'établissement de l'Union monétaire est-africaine qui commence en mars prochain à Bujumbura, Burundi. Le groupe de travail avait 18 mois pour achever la rédaction du Protocole. L'Union monétaire est-africain devrait réduire l'instabilité des prix et la volatilité du taux de change, posant les fondations pour un environnement commercial compétitif qui booste la croissance économique et les investissements dans la sous-région.